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Du bist geliebt! 

Nicht nur ein bisschen, sondern völlig geliebt. 

Nicht nur wegen dem, was du bist, tust oder dem, was du kannst. 

Gottes Liebe ist nicht so begrenzt. 

Sie ist größer als deine Fehler und Schwächen, 

und größer als deine Sorgen um morgen. 

Gott liebt dich, wenn alles läuft wie geplant 

und er liebt dich, wenn du komplett versagst. 

Gottes Liebe hält stand. 

Nicht wegen dir. 

Nicht erst, wenn du sie dir irgendwie verdient hast. 

Weil du sie dir gar nicht verdienen kannst. 

Gottes Liebe hält stand, weil du in Jesus sein geliebtes Kind bist. 

Nicht wenn du bekommst, was du brauchst. 

Nicht erst, wenn etwas Bestimmtes passiert. 

Also egal, ob alles grad ziemlich schön ist 

und du fröhlich bist 

oder du versagst 

und dich damit plagst. 

Du darfst sicher wissen: 

Du bist geliebt! 

Glaubst du das? Ich hoffe es so sehr! Denn es ist kein Wunsch für dich, sondern 

Tatsache. Gott hat uns seine Liebe in Jesus schon bewiesen (Römer 5,1)!  

Ich habe dich je und je geliebt, darum habe ich dich zu mir gezogen aus lauter Güte. 

Jeremia 31,3 

Denn Gott hat der Welt seine Liebe dadurch gezeigt, dass er seinen einzigen Sohn für 

sie hergab, damit jeder, der an ihn glaubt, das ewige Leben hat und nicht verloren 

geht. Johannes 3,16 
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